

Es gibt niemanden, der mich anfleht WidF zu schreiben oder keine Musik mehr zu machen. Furze lieber statt zu lachen.

Zur Kinderprostitution in Indien: Wie wir alle wissen, liegt das Problem in der Überbevölkerung, das heißt, es gibt mehr Menschen als du und ich, die wir nicht persönlich kennen. Es ist common sense (d.h. politische und wirtschaftliche Notwendigkeit), dass uns diese Menschen egal sind. Sie sind ja auch selbst schuld, dass sie geboren wurden. In Indien ohne Eltern geboren oder in Deutschland keine Lust auf Mathehausaufgaben. Wichtiger ist aber erst die religiösen Fanatiker abschlichten. Manchmal glaube ich, es gibt tatsächlich keine Möglichkeit und eine Gradualität von Leid, dessen Skala auch am unteren Ende Objekte finden muss, um sie erst real zu konstituieren. Der Schaum an der Spitze der Nahrungskette ist dermaßen verstandessiechend reizüberflutete menschenleere Gäste auf Familienfesten, die Dinge erzählen, die Affen nicht auf tausend Schreibmaschinen tippen würden. Ich für meinen Teil habe nie geliebt, was mich nicht verletzt.